

Karneval in St. Simon und Judas

Von M. M.-T.

25. Februar 2025, 15:35





Der traditionelle Pfarrkarneval in St. Simon und Judas startete wie jedes Jahr am Samstag vor dem Karnevalswochenende mit der Mess op Kölsch, organisiert von der Erste Hennefer Karnevals-Gesellschaft 1902 e.V..

Zu den Klängen von „Tochter Zion“, gespielt von der Regimentskapelle der 1. Hennefer Stadtsoldaten von 1983 e.V, zogen das Hennefer Prinzenpaar Frank II. und Nicole I. mit ihren Adjutanten und Vertretern der Hennefer Karnevalsvereine in einer farbenprächtigen Prozession zusammen mit den Messdienern, den Diakonen Hansjörg Kraus und Hermann-Josef Schiefen und Pastor Hans-Josef Lahr in die bis auf den letzten Platz besetzte Kirche ein.







Der Bitte der Jugendabteilung der Hennefer Stadtsoldaten, die Fahnenweihe ihrer neuen Standarte vorzunehmen, kam Pfarrer Lahr während der Messe natürlich gerne nach.

Das Solo „Highland Cathedral“ des Dudelsackbläusers Martin Fischer während der Kommunion sorgte für einen besonderen Gänsehautmoment.







Nach der Messe ging es zur Karnevalsparty ins Pfarrzentrum, wo DJ Christian und die Band Mill Birds von der ersten Minute an für eine phantastische Stimmung sorgten. Höhepunkte des Abends waren die Auftritte der Jugend Garde und der Junioren Garde des TSG Rot-Weiß Söven, die mit ihren mitreißenden Gardetänzen beeindruckten und begeisterten, gefolgt von unserer Männertanzgruppe Halleluja Dancers zu Choreographien ihrer Trainerinnen Bernarda Renker und Simone Witter. Die Halleluja Dancers waren das letzte Mal 2020 aufgetreten und brachten den Saal nach vierjähriger Pause nun endlich wieder zur großen Freude der Feiernden zum Toben. Bis weit nach Mitternacht wurde im Pfarrheim gesungen, geschunkelt und getanzt.

Ein herzliches Vergelt's Gott sagen wir allen, die an der Mess op Kölsch mitgewirkt und zum Gelingen dieser tollen Karnevalsparty beigetragen haben!







